



上三川小学校の入学式

入学おめでとう

町内の小中学校で入学式が行われ、今年は小学校356名、中学校315名が大きな期待と小さな不安を胸に入学しました。

小学校の入学式では、初めての学校生活で緊張している1年生に、上級生から「分からないことは何でも聞いてください。一緒に楽しく遊びましょう。」と歓迎の言葉が贈られました。

もしもの時の頼りになる人たち

●消防団辞令交付式●

町消防団の辞令交付式（昇格者・新入団員などが出席）が4月2日、中央公民館で行われました。

任命された27人の新入団員は、早速、石橋地区消防組合上三川分署の署員から、規律訓練を受けました。

消防団員は、災害から皆さんの尊い命や財産を守るために、数々の訓練を積み重ね非常時に備えています。



消防団長から辞令を受ける新入団員



「石田下営農組合」の稲見好雄さん

「石田下営農組合」が優良賞を受賞

去る3月16日、栃木県公館で第4回農業・農村活性化コンクール表彰式が行われ、経営改善活動部門において「石田下営農組合」が優良賞を受賞しました。

石田下営農組合の皆さんは、組織として地域農業の発展に大きく貢献し、時代のニーズを的確に捉えた活動を展開するなど、農業経営の改善に積極的に取り組んでこられ、その功績が認められたものです。今後も、更なるご活躍を期待しています。

上三川交番所長に鈴木仁警部補が着任

上三川交番の新しい所長として、鈴木仁警部補が3月25日付けで着任しました。

以前から石橋警察署に所属し、上三川町について鈴木所長は、「住民の人たちはよく協力してくれるので仲良くやって行きたいと思います。困ったときは気軽に立ち寄れるような交番になればと思っています。」と抱負を語っていました。



着任された鈴木仁所長

身近な話題をお寄せください

この「町の話題」コーナーでは、町内の話題を掲載しています。皆さんの身の周り（地域や家庭）で起きた出来事を、広報紙に掲載してみませんか。どんなに小さなものでも結構ですので、気軽にご連絡ください。

▼問い合わせ先＝企画課 広報統計係 ☎9117

例. 自治会のお祭り（活動）
家族・近所の人が入
スポーツ大会や展覧会で活
躍した。

など